



La Universidad de Salamanca ofrece una tercera parte de las plazas Erasmus de la región

Las universidades públicas de Castilla y León ofertan 7.153 becas de movilidad ■ Salamanca espera llegar a los 2.455 beneficiarios



Estudiantes en el Campus Unamuno de la Universidad. | ARCHIVO

M.G. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ofrecerá para el próximo curso académico un total de 2.455 becas de movilidad. Las ayudas están destinadas a la realización de estudios en otras universidades europeas, a través del programa de intercambio Erasmus, o en otras instituciones superiores fuera del ámbito de la Unión Europea con las becas de movilidad internacional. La universidades públicas de Burgos, León, Salamanca y Valladolid ofertarán un total de 7.153 plazas de movilidad internacional, la mayoría de ellas de Erasmus, acaparando las de Valladolid y Salamanca más del setenta por ciento del total.

La facultad salmantina que más plazas ofrece es la de Derecho, 367, seguida por las de Filología con 319, Geografía e Historia con 245 y Economía y Empresa que oferta 218 becas, informa Ical

También el resto de facultados cuentan con becas: Psicología tiene 146, Ciencias Sociales 142, Ciencia 128, Traducción y Documentación 126; y, con menos plazas, Educación con 91, Farmacia con 87, Medicina con 74, Biología con 71, Bellas Artes con 61, Ciencias Agrarias con 57 y Filosofía con 12.

Por su parte, la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar ofrece 30 plazas, el Instituto de Iberoamérica cuenta con 26 plazas y las escuela de Enfermería y Fisioterapia con 23 plazas.

En el ámbito autonómico, la Universidad de Valladolid es la

que más plazas ofrece con 2.738 y un departamento de Relaciones Internacionales dotado con un presupuesto de 750.00 euros

anuales para asegurar una dotación mínima a los beneficiarios. Estas iniciativas se consolidan así como una apuesta educativa.

LOS DETALLES

Los becados

Para solicitar las ayudas en los diferentes programas de movilidad es necesario haber completado un número mínimo de créditos, según el tipo de titulación.

Erasmus

Los programas europeos Erasmus+ y Erasmus-Estudios agrupan instituciones superiores de 34 países. A estos hay que sumar los convenios internacionales propios de las distintas universidades.

La dotación

Las diferentes universidades públicas mantienen su dotación económica con la que aseguran una beca mensual de unos 200 euros y el pertinente seguro médico y farmacéutico al destinatario.